

令和5年度第2回「石横処」ワークショップ

「石原・横網で“もっと楽しく、おもしろく”を語り合う」を開催しました！

3つのチームが前回のワークショップで完成させた活動計画を実施に移していくため、今年度第2回目のワークショップを開催しました。

3月に開催したワークショップで再編した3つのチームに分かれてグループワークを行い、具体的な計画内容と担当を決める等「実施計画」を固め、石横処全体で共有しました。

ワークショップ概要

日時 2023年7月8日(土) **参加者** 19名
午前10時から正午まで

会場 本所地域プラザ BIG SHIP

内容 今回のワークショップでは、
3つのチームに分かれて、以下のプログラムでグループワークを行いました。



チームでの計画を整理する

チームごとに実行計画の日時や場所、対象者、協力者、スケジュール、課題、社会的な効果・影響等について模造紙に書き込みました。

「私がすること」を明確にする

参加者それぞれが実施計画で「私がすること/したいこと」を用紙に書き込み、役割等を確認しました。

各チームより実施計画を発表

チームごとに模造紙に書き込んだ内容を発表しました。どのチームも後は実施に移していくレベルまで決めることができ、地域課題の解決が期待される発表となりました！

各チームの実施計画紹介

チーム名:いきいき元気 NEXT!!

“みんなで楽しくポッチャをしよう！”を合言葉に、来年3月の「ユニバーサルポッチャ大会」への出場を目指し、練習会の日程を決めました！

【練習会日程】7月15日(土・済) 8月5日(土・済) 9月9日(土) = 午前9:00~(外手小学校体育館) 9月以降も毎月1回開催予定です。



チーム名: JOYFUL

環境意識の向上、人とのつながり等を目指して「石横処すみだいっしょに打ち水大作戦」の実施に向け、実施日時の検討、課題抽出、区等への依頼事項をまとめました！

【開催日】8月3日(木・済) 16:00~(両国駅広小路)

チーム名:つながる

外国人観光客や在住外国人に日本の伝統文化に触れてもらうことを目的に、牛嶋神社の祭礼に合わせお祭り体験ツアーを実施します！実施日時の検討及びコース設定、課題抽出、町会等への依頼事項、周知方法等を決めました！

【開催日】9月17日(日) 13:00~ 横網町公園北門集合 参加費:無料



「石横処」活動報告

「石横処」ワークショップで検討された各チームの計画が実施されました！

8月3日(木)石横処すみだいっしょに◆「打ち水大作戦」◆開催！！

「JOYFUL」チームと「つながる」チームが中心となり、墨田区の「すみだ打ち水推進月間」に合わせて、両国駅広小路にて開催しました！会場には「石横処」の皆様をはじめ、墨田区長、日本相撲協会関係者、両国周辺の事業者さん等多くの方が集まって打ち水を行い、周辺の地表温度と気温を下げることに成功しました。また、水道水を使うのではなく、国技館や刀剣博物館に貯まった雨水や参加者がペットボトルに入れて持ち寄った残り湯をまくことで、地球環境にやさしい取組となりました。このほか、「JOYFUL」チームは8月31日(木)まで若宮公園でラジオ体操の後、打ち水を実施しています。近隣にお住まいの皆さんもぜひご参加ください！



 石横処「いきいき元気 NEXT!!」墨田区「ポッチャ大会」出場に向け練習会を始動！！ 

スポーツを通じて健康増進を目指す「いきいき元気 NEXT!!」チームでは、来年3月に墨田区総合体育館で開かれる「ユニバーサルポッチャ大会」への出場を目指し、今年の6月から月に1回ポッチャの練習会を始めています。「いきいき元気 NEXT!!」チームの皆さんの声掛けで、石原、横網にお住まいの町会・老人会の皆さんや近隣の事業者さん等、毎回20名ほどの方が集まり、楽しく汗を流しています！

()ポッチャとは、ヨーロッパ発祥のパラリンピック正式種目です。年齢、性別、障害の有無にかかわらず全ての人と一緒に競い合えるスポーツです。障害により自力でボールを投げることができなくても、ランプ(勾配具)を使い、自分の意思をランプオペレーターに伝えることができれば参加できます。



「石横処」は、石原・横網地域に関わる方であればどなたでもご参加いただけます。9月以降にまたワークショップを開催いたしますので、ぜひご参加ください。 **新しい方も大歓迎です!!**

石横処のこれまでの活動は過去のレポート(右記コード)をご覧ください。



【コード(区ホームページ)】

【発行】石横処・墨田区

【問合せ先】墨田区地域力支援部地域活動推進課まなび担当

電話：03-5608-6202(直通) FAX：03-5608-6934

メール

